

Bericht des Bürgermeisters Sitzung des SKSS am 07.11.2023

- Seniorenweihnachtsfeier findet am 17.12.2023 um 14.30 Uhr in Zusammenarbeit mit dem Heimatverein und dem DRK statt.
- Pfoten weg
In der Zeit vom 10. – 17.03.2024 werden wir in Appen eine besondere Aktion haben. Die Veranstaltungsreihe richtet sich an Lehrkräfte der Grundschulen und Erzieher der Kitas und deren zu betreuenden Kinder in der Region.
Ziel ist es, Präventionsarbeit zu leisten gegen sexualisierter Gewalt
Am 10.03.2024 findet die Auftaktveranstaltung für Lehrkräfte und Erzieher der Region statt. Die Organisation wird von der Organisation „Pfoten weg“ vorgenommen.
- Herr Laserich, der neue Flüchtlingskoordinator des Amtes hat den Wunsch geäußert, Nachhilfeunterricht für Flüchtlingskinder anzubieten. Er hat dafür einen Ehrenamtler gewinnen können. Es wird ein Raum einmal wöchentlich für 2 Stunden im Bürgerhaus benötigt. Ich habe das zugesagt; der Zeitraum muss mit Frau Heitmann abgestimmt werden.
- Platz 1
Es gab immer wieder Beschwerden zum Platz 1. Daraufhin gab es einen Ortstermin. Die Drainage ist vollfunktionsfähig.
Das teilweise vorhandene Stauwasser ist insbesondere an den stark genutzten Stellen vorhanden. Ferner wird der Rasen durch das Mähen verdichtet.
Von der Firma wird empfohlen, eine Rasenregeneration (Löcherung) durchzuführen. Auftrag wurde erteilt
- Schranke, Lange Twiete
- Fahrradbügel und Servicestationen sind geliefert worden und müssen nun noch eingebaut werden. Dieses hat bis zum 30.11. zu erfolgen, um die Fördergelder abrufen zu können.
- Picknickhäuser müssen gestrichen werden; wegen des starken Regens zurzeit nicht möglich gewesen
- Picknickhaus Zirkuswiese > Prüfung wegen Landschaftsschutzgebiet
- Verkauf am Bürgerhaus
Bekanntlich haben wir donnerstags den Hähnchenwagen am Bürgerhaus
Neu ist, dass am Dienstagnachmittag Bäcker Krohn seinen Verkaufswagen dort aufbaut. Bäcker Krohn hat mir gesagt, dass die Straßen in Appen weiterhin befahren werden. Lediglich in den kleinen engen Straßen wird der Verkauf eingestellt. Es hat ständig Probleme mit anderen Verkehrsteilnehmern gegeben.

Ferner ist seit dem 01.11.2023 „Onkel Klaus“ mit seinem Imbisswagen am Bürgerhaus. Es handelt sich um einen Appener, der den Wagen übernommen hat und neben dem Standort Famila auch in Appen seine Waren anbieten möchte.

Von einem Bürger kam die Anregung, einen Verkaufswagen für Obst und Gemüse zu gewinnen, der auch an einem Tag in der Woche dort steht.
Wie ist die Meinung des Ausschusses ?

